

# Crecimiento Verde



**E**l gobernador Javier Duarte de Ochoa manifestó que en la entidad “impulsamos un amplio desarrollo de la infraestructura a partir de nuestro compromiso con el progreso verde para mejorar la calidad de vida de todos”.

Durante la entrega de certificados del Programa Nacional de Auditoría Ambiental a 14 empresas del estado, en presencia del titular de la Procuraduría Federal de Protección al Ambiente (Profepa), Guillermo Haro Bélchez, y del coordinador general de Puertos y Marina Mercante de la **Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT)**, Guillermo Ruiz de Teresa, el mandatario destacó que la entidad tiene empresas modelo por sus políticas de desarrollo ecológicamente responsables, eficientes y competitivas en el plano internacional.

“Nuestra entidad mantiene su crecimiento económico en un marco de sustentabilidad, en alianza con empresas socialmente responsables y compartiendo tareas con el Gobierno de la República”, puntualizó el mandatario estatal.

Subrayó que “Veracruz contribuye así al esfuerzo que encabeza el presidente Enrique Peña Nieto, para avanzar hacia un crecimiento verde que genere riqueza, desarrollo y proteja nuestro entorno. En 2015, el medio

ambiente es uno de nuestros principales compromisos en la agenda pública. Para ello contamos con las empresas y la industria de Veracruz, con quienes avanzamos en la protección y defensa del cuidado al entorno”.

Duarte de Ochoa apuntó que el crecimiento histórico del principal puerto de México debe llevar un sello verde que asegure el cuidado del patrimonio de las futuras generaciones, pues “la transformación de México se sustenta en mejorar la calidad del entorno, cuidar de nuestros recursos y generar más oportunidades de empleo”.

Por su parte, Guillermo Ruiz de Teresa reconoció el compromiso y empeño del gobernador Javier Duarte de Ochoa para que la ampliación y modernización del puerto de Veracruz se consolide como un proyecto totalmente sustentable.

Además, destacó que el Gobierno del estado, el Ayuntamiento de Veracruz, la Profepa y la **SCT**, trabajan en completa coordinación para que este puerto se convierta en el más importante de Latinoamérica.

Guillermo Haro Bélchez comentó que el Gobierno de la República tiene la meta de lograr la certificación de las más de dos mil 600 empresas de jurisdicción federal asentadas en el estado, y acreditar así que cumplen con su responsabilidad ambiental, un tema que tiene que ver con la construcción de un país con bienestar, un México Verde. © (Rubén Arizmendi)



Continúa en siguiente hoja

|                     |                   |              |
|---------------------|-------------------|--------------|
| Fecha<br>18.01.2015 | Sección<br>Dinero | Página<br>49 |
|---------------------|-------------------|--------------|

